
…так назначено судьбой для нас с тобой – СЛУЖБА. 

        От судьбы не убежишь. С годами, с возрастом понимаешь, что можно 
жизнь учить не по учебникам, а вот по этим россыпям кратких изречений народной мудрости. Точно, 
потому что веками проверено. А ещё – на себе. 

1. 
Владимир Васильевич Берсенёв от судьбы не убегал – он шёл к ней навстречу. Она это оценила, и 
судьбоносных встреч было две – с делом и с женщиной. 
Но далеко не сразу. 
В детстве – да откуда он знал, кем станет, – жил, как любой мальчишка. Рождения 1935-го, в сорок 
первом провожал на фронт отца и пытался своим умом объять необъятное понятие – война. Слава Богу, 
страшной потери переживать не пришлось: в 42-м отец по ранению вернулся домой. Жили в Тюмени, и 
обком партии направил фронтовика в деревню Ново-Никольскую председателем колхоза. 
Там Володя пошёл в школу, закончил три класса. Потом переехали в Велижано, а в сорок шестом 
уехали в Курганскую область, где жил дед, где были корни семьи. И здесь, после окончания семи 
классов, что по тем временам было вполне весомое образование, Владимир Берсенёв в пятидесятом году 
пришёл в Шадринское ремесленное училище получать рабочую профессию. По окончании стал 
электриком 4 разряда. Получил направление четыре года отработать на ЧТЗ – Челябинском тракторном 
заводе. Так начиналась трудовая биография – в термическом цехе ЧТЗ. А вокруг бурлила, заряжая 
энтузиазмом, послевоенная жизнь, комсомольцы поехали на целину. Он тоже комсомолец, тоже 
попросился, – отпустили. А электрики и на целине нужны. 
Так вот во время профессиональной «отработки» поучаствовал в грандиозном проекте строительства 
коммунизма. 
Но после целины вернулся домой, в Курганскую область. Как-то не оказалось роднее места, чем малая 
родина. Да и женат уж был с девятнадцати лет, пришёл устраиваться в МТС. Всё при нём: 
специальность, стаж не первый год, звание целинника. Вот только свободного рабочего места не 
оказалось. Делать нечего, пошёл киномехаником при отделе культуры. Вполне нужное и достойное дело 
оказалось. Работал с душой, так и был на хорошем счету, благодарности до сих пор хранит. А плохо ли 
для культурного развития – все фильмы смотрел и знал. И так шесть лет, до 61-го года. 
Когда молодая семья переехала в Бутку Талицкого района Свердловской области. 
- Тут как раз широкий экран пошёл, а я работал в автокинопередвижке, старшим киномехаником 
кинотеатра… А потом ушёл в Талицкий райотдел милиции, - вспоминает Владимир Васильевич. 
- И с чего вдруг? 
Думала, скажет, что вообще-то мечтал об этой профессии или… ну, может, форма нравилась? А вот и 
нет! Знаете, что он ответил? 
- Насмотрелся фильмов о борьбе с преступностью.        
Вот так, вроде бы наивно, пришло осознание своего жизненного пути, места под солнцем или просто – 
своего дела. Здесь Дело с большой буквы надо понимать. 
Стал учиться на заочном отделении Елабужской средней школы МВД. В 72-м на экзамены поехал уже в 
звании младшего лейтенанта. Защитил диплом – предложили три города в Свердловской области. 
Выбрал Реж. Всё же здесь был друг Лёня Кетов, участковый в Озёрном. Его из Бутки в Реж уговорил 
тогдашний начальник милиции П. А. Чуприянов, сам буткинский. Всё-таки свои люди рядом на первых 
порах. 
А на первых порах ему дали участок с центром в Черемисске. Очень большой: Колташи, Воронино, 
Липовка, Сохарёво, Глухарёво, Мостовая… Ничего, нравилось, с народом сельским подружился. В 
ночь-полночь, если кто-то кое-где у нас порой… Участковый Берсенёв на мотоцикл – и разбираться. 
В Черемисске его сын и дочь закончили школу, а его тем временем перевели в Реж на участок 
химлесхоза. Вот уж тут было где разогнаться милицейскому мотоциклу: химлесхозовские участки и в 
Артёмовском районе, и в Кировградском… Поездил старший лейтенант милиции Берсенёв на пару с 
председателем профкома предприятия В. Кутюргиным. Да и по всему району Режевскому, и дежурных 
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подменял. 
До 77-го года, когда его определили в спецкомендатуру инспектором по работе спецконтингента и 
трудоустройству. Вот только здоровья хватило офицеру МВД Берсенёву на четыре года – заболел, 
спину нарушил: весь транспорт-то – мотоцикл, а какие дороги, а какая погода-непогода, – разве они 
брали в расчёт. Есть задание – доложи о выполнении. Да ещё сколько бумажной работы. В итоге – две 
операции на позвоночнике, группа инвалидности. 
Можно было на «бумажную» должность – писать, печатать, да сидеть не мог. А на сержантскую 
должность офицера не ставили. Через год сняли с группы, но обнаружилось, что ещё в 78-м была 
операция на желудке. Милицейская-то работа к правильному и размеренному питанию не располагает. 
Так что, как бы ни нравилась ему служба… 
Ушёл в автобазу-11 инженером по безопасности движения и технике безопасности. Тоже – порядок, 
законность. И двенадцать лет с ГАИ работал: с марта по август проводил техосмотр автомашин. А 
потом, когда в 93-м вышел на пенсию, ещё 10 лет занимался техосмотром на общественных началах. 
А сегодня Владимир Васильевич Берсенёв, нормальный пенсионер с абсолютно ненормальной для 
достойной (да просто сносной) жизни пенсией, живёт в Останино в своём прекрасном доме. Они 
построили его вместе со второй женой – Фаиной Николаевной. Если бы не она, даже бы не подумал за 
строительство браться. 
Это Фая загорелась мечтой перебраться на пенсии в тихую деревенскую жизнь, и чтобы всё рядом – сад 
и огород, и хозяйство, и цветы, и ягоды, и чтобы деревянные стены дома летом хранили прохладу, а 
зимой тепло, и большая деревенская печь была надёжным домашним очагом – уютным и на всё 
гораздым: пироги печь, разные кушанья варить-томить. Руки у Фаи были золотые. Знаю её с первого 
дня в Реже, а было это… господи, сорок лет назад! Она пришла в типографию линотиписткой и 
набирала газету так мастерски быстро, точно, грамотно… С ней было уверенно и спокойно. На пенсию 
ушла с поста директора типографии. Но работала: в типографии механического завода, потом 
Экспериментального. 
Лихие девяностые! А они ещё строились. 
- Я за один конец доски берусь, она – за другой, - вспоминает Володя. – Только благодаря ей этот дом… 
Фаи нет уже семь лет. Но почти два десятилетия, прожитые ими вместе, были дарованным судьбой 
поздним счастьем. И он до сих пор упрекает себя, что не смог её спасти. А как? Инсульт сам решает, 
кого забрать, кого оставить… инвалидом. 
Просто Фая, такая быстрая, энергичная, в этой жизни и сына воспитала, и внуку порадовалась, и всласть 
поработала, и сады насадила, и дом построила… Она всё сделала. Только жить и радоваться оставила 
всем, кого любила. 
От судьбы не убежишь. Им было суждено встретиться. Типография была объектом проверок Владимира 
Васильевича – шрифты, например, под строгим контролем и учётом. Редкие встречи не в юном возрасте 
– и как второе дыхание жизнь вместе. 
Она любила Володиных внуков, со всей душой относилась к его детям. Если её принимали – она с 
добром стократ. И в эти годы была счастлива. Знаю от неё. 
Каждый выбирает по себе женщину, религию, дорогу… С женщинами ему вот так повезло: первая жена 
подарила прекрасных детей, делила с ним радости и невзгоды, ну а потом – эта встреча, которая – от 
судьбы награда. 
Сегодня в этом прекрасном доме хозяйничает другая Фая, и лет ей вроде бы столько же, и тоже недавно 
перенесла удар, и тоже приветливая, добрая. Жизнь-то жить надо. И память беречь. И берегут. Судьба. 

2. 
Так вышло, что Владимир Васильевич как бы обменялся местами работы с сыном Александром. Отец 
пришёл в автобазу-11, а сын, трудившийся здесь водителем – за плечами армия, автошкола, – перешёл в 
спецкомендатуру. Пригодились знания и опыт, полученные на службе в морских погранвойсках. 
Работал, где было надо: дежурным в спецкомендатуре, в уголовном розыске, оперативным дежурным 
ГОВД. И сейчас – в охране суда. 
Службе в органах внутренних дел отдал 21 год. 
Награждён медалями «За безупречную службу» I, II, III степени, «Отличник милиции». 
В семье у Александра Владимировича выросли трое сыновей. 

3. 
Выросли, выучились – и все пришли на работу в милицию. Третье поколение Берсенёвых! 
Василий закончил Уральский юридический институт МВД России в 2003 году и с этого же времени 



работает в должности следователя следственного отдела при ОВД г. Режа. Капитан юстиции. Женат, 
двое детей. 

4. 
Виктор окончил Режевской техникум по специальности «Правоведение» и с 2003 года работает в 
должности инспектора взвода дорожно-патрульной службы ГИБДД. Старший лейтенант милиции. 

5. 
Алексей закончил Уральский юридический институт МВД России, с 2007 года работает в должности 
оперуполномоченного отделения уголовного розыска ОВД по РГО. Старший лейтенант милиции. 

А ещё… 
Дочь Владимира Васильевича, Людмила, работала секретарём в прокуратуре, в паспортном столе. И 
замуж вышла за работника милиции. 
Вот такая милицейская семья. Не зря он насмотрелся фильмов о борьбе с преступностью. Итог 
получился замечательный. 
А в скупых строчках характеристик есть такие неслужебные сведения: Александр Владимирович с 
детства рисует, его сыновья Василий и Алексей пишут музыку и стихи, играют на гитаре, Виктор 
увлекается графикой. 
А ещё: Берсенёвы служат в милиции более 50 лет! 
Офицеры. За Россию – до конца. 
Валентина ВОРОБЬЁВА. 

В ответ на доверие – правдивые ответы. 

Продолжаем публиковать ответы уполномоченного по переписи Валентины Дмитриевны РЕВЕНОК на 
вопросы, которые часто задают переписным работникам. 
- Как будут переписываться лица без определённого места жительства? 
- Лица без определённого места жительства (бомжи) будут переписаны как все граждане России – 
методом опроса и заполнения переписных листов в местах, где их застанет переписчик. Эти места 
известны органам внутренних дел. Чтобы не допустить двойного счёта, бездомным будут выданы 
справки о прохождении переписи, при её предъявлении другой переписчик не будет их вновь 
опрашивать. 
- Если я не смогу принять переписчика дома, могу ли я пройти перепись? 
- Да, во время переписи будут организованы стационарные участки, адреса их будут позже сообщены в 
газете. 
- А если гражданин откажется от участия в переписи, он будет нести ответственность за отказ? 
- Никаких наказаний отказавшимся от участия в переписи не будет. Участие в переписи – это 
общественная обязанность человека. Так определено законодательством Российской Федерации. 
В других странах есть другой подход к проведению переписи. Например, в Англии, Чехии и США в 
законодательстве предусмотрен штраф. В Турции всем жителям в день переписи запрещено выходить 
из дома, они обязаны дождаться переписчика. Боливийские власти пошли ещё дальше: во время 
переписи закрываются границы, отменяется движение поездов и общественного транспорта, а жителей 
обязывают сидеть дома. Причина таких мер заключается в том, что большинство боливийцев заняты в 
неформальной экономике и не платят налогов, поэтому власти опасаются не собрать достоверных и 
полных данных о социально-экономическом положении населения. В Аргентине и Чили в соответствии 
с законом закрываются двери всех увеселительных заведений, ресторанов, магазинов и предприятий 
сферы услуг. 
В России единственный аргумент в пользу участия в переписи – это понимание человеком того, что он 
часть общества, которому необходима информация о самом себе. Законодатели считают, что доверие к 
населению – это возможность получить правдивые ответы, предусмотренные в переписных листах. 
- А если я не захочу отвечать на какой-то определённый вопрос переписного листа? 
- Вы, конечно, можете и не отвечать на данный вопрос, санкций к вам никаких применяться не будет. 
Но отказ от вопроса способствует получению неполной, неточной информации, что косвенно отразится 
на вас, а также на ваших детях. Отсутствие данных о людях определённого возраста или социального 
положения исказит общую структуру населения по этой группе. 
- А я не хочу отвечать на вопрос о своём состоянии в браке. 



- Ещё раз заостряю ваше внимание: ваши данные нигде использоваться не будут. Они нужны только для 
статистических целей. Сообщение этой информации вам ничем не угрожает. Росстату нужны не 
конкретно ваши данные, а общая картина в целом по стране. 
- Я не хочу давать информацию о своих источниках средств к существованию. 
- Вас никто не будет спрашивать о размере вашего дохода, а только об источниках средств к жизни. Эти 
данные позволят получить общую картину экономической структуры населения: какова доля 
пенсионеров в каждой возрастной группе, людей, живущих на пособие, домохозяек и т. п. 
- А можно ли узнать, правдиво ли ответил опрошенный на вопросы переписного листа? 
- Никаких документов при опросе переписчик требовать не будет и запишет ответы на вопросы с ваших 
слов. Мировая практика показывает, что человеку проще ответить правдиво, чем специально что-то 
придумывать. «Шутники», конечно, будут. Но их процент незначителен, и он не исказит общую картину 
и не повлияет на результаты переписи. 

 Котельную подготовили к зиме. 

           ООО «Тепло» завершило ремонтные работы на котельной, которая 
снабжает теплом и горячей водой микрорайон Гавань.  
О том, что сделано, рассказал заместитель директора ООО «Тепло» В. Кучерявый: 
- Выполнена госпроверка приборов КИПиА, отревизированы электрооборудование котельной, 
трансформаторная подстанция, оборудование котельной и газораспределительного пункта, произведена 
замена трубной системы на баки-аккумуляторы и солепровод ХВО, отремонтированы дренаж котельной 
и само её здание. В настоящее время выполнены все работы для стабильного вхождения в отопительный 
сезон 2010-2011 г. г. И, как пообещали в ООО «Тепло», теплоснабжение микрорайона Гавань начнётся 
вовремя. 
По словам Виталия Степановича, все сотрудники котельной потрудились на совесть, все достойны 
похвалы за свой профессионализм и ответственное отношение к делу.  
Один из тех, кто действительно душой болеет за общее дело, - электрослесарь КИПиА Александр 
Аркадьевич Бачинин (на фото), который отвечает за бесперебойную работу электрооборудования. На 
предприятии знают, что свою работу он выполнит вовремя и качественно.  
Галина ПОПОВА.  

       P. S. О подготовке к зиме других объектов теплоснабжения в городе и селе мы продолжим рассказ в 
следующих номерах «Режевской вести». 

Не стареют душой ветераны. 
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 Александр Степанович Воронин родился 1 сентября в 1921 г. в г. Малмыж Кировской области. Он был 
старшим ребёнком в семье Степана Ильича и Екатерины Михайловны Ворониных.  
Отец А. Воронина был отличным часовым мастером (мог делать ось маятника, что по тем временам 
являлось высшим классом), имел свою мастерскую. Кроме этого, у него была велосипедная станция, там 
давали велосипеды на прокат.  Екатерина Михайловна вела хозяйство, помогала мужу в мастерской. 
Дом у семьи Ворониных был пятистенный, большой.  
Александр не успел закончить 8 классов, так как мама с отцом поехали в Комсомольск-на-Амуре, где 
отец устроился на работу машинистом. Жили в землянках, в бараках. Когда отец умер, пришлось 
вернуться в Малмыж. А. Воронин поступил в техническое училище на моториста. Когда он получил 
специальность, его направили на Северную Двину, но по дороге Александра ограбили, вытащили 
билеты и деньги, пришлось ему продать свои вещи.  
Жить на новом месте было невозможно (не было никаких условий) и он вернулся в Малмыж, где 
устроился помощником моториста на большой буксирный катер. Здесь и застала 20-летнего Александра 
война. В феврале 1942 г. его призвали в армию, в боевых действиях А. Воронин участвовал с мая 1942 г. 
Воевал на Южном фронте в составе 1329-го горнострелкового полка в звании старшего сержанта, в 
должности командира отделения связи. Защищал подступы к Северному Кавказу.  
Жили солдаты впроголодь. Иногда, когда шли в горах, им с самолёта сбрасывали сухари. Как-то раз, 
когда отправились в разведку, наткнулись на немецкую походную кухню, где в большом чане были 
сварены рожки с колбасой, ещё тёплые... Очень хотелось есть, но делать это было нельзя, так как в еда 
могла быть отравлена… Неприкосновенный запас без крайней необходимости не трогали.  
Однажды Александр оказался на волосок от смерти. Шла перестрелка, он успел закрыть рукой голову, 
осколок остался  в шинели.  
23 февраля 1943 года А. Воронина ранило в грудь. Сначала он попал в госпиталь в Пятигорске, а потом 
ещё целый год он лежал в других госпиталях. Домой не мог написать семь месяцев, родные считали его 
погибшим, пока не пришла весточка, что он жив. Выздоровев, Александр Степанович вернулся домой. 
Боевые заслуги его не остались незамеченными командованием: А. Воронин награждён медалями «За 
боевые заслуги», «За победу над Германией».  
В 1946 году Александр Степанович женился на Вере Петровне, и они поехали на Урал, в Свердловск, 
где А. Воронин стал работать на новострое пожарным. Одновременно он учился в пожарном училище. 
Затем его направили в Туринск в пожарную охрану, потом в п. Смычку. Там Александр работал 
начальником пожарной охраны.  
Затем семья приехала в г. Реж, где Александр Степанович устроился на РХЗ в ВПЧ-18. Сначала он и его 
семья жили на 1-м участке в бараке, потом им дали квартиру. С 1947 по 1975 годы Александр 
Степанович проработал в военизированной пожарной охране, а с 1975 по 1983 года начальником ВОХР. 
В 1983 года он вышел на пенсию, получил звание «Ветеран труда».  
Вера Петровна после войны сначала работала на Уктусе телефонисткой, потом в Реже кладовщиком, 
вышла на пенсию в 1974 г. 
Александр Степанович и Вера Петровна Воронины уже 64 года вместе, у них 12 внуков, 8 правнуков. И, 
несмотря на все тяготы, которые пришлось им перенести в жизни, не стареют душой ветераны. Потому 
что они – из поколения победителей.    
Т. ЧЕРНОСКУТОВА, 
библиограф библиотеки «Быстринская». 

Патент вместо разрешения на работу. 

     1 июля 2010 года вступил в силу Федеральный Закон от 19.05.2010 года №86-ФЗ «О внесении 
изменений в Федеральный закон «О правовом положении иностранных граждан в Российской 
Федерации» и отдельные законодательные акты Российской Федерации». Закон предоставляет 
определённые преимущества лицам, выезжающим из стран, с которыми РФ имеет безвизовый режим и 
получившим патент для осуществления трудовой деятельности  по найму у физических лиц. 
       Оговаривает особенности трудовой деятельности иностранных граждан у физических лиц статья 
13.3 вышеуказанного закона. Эти иностранные граждане для осуществления трудовой деятельности на 
территории РФ могут оформить патент (вместо разрешения на работу). Для получения патента 
иностранным гражданам необходимо предоставит в миграционную службу заявление о выдаче патента, 
документ, удостоверяющий личность, миграционную карту, документы, подтверждающие уплату 
налога на доходы физических лиц в виде фиксированного авансового платежа (1000 рублей в месяц) и 
сведения о видах трудовой деятельности у физических лиц, осуществляемых иностранным 



гражданином. 
       Срок действия патента считается продлённым на период, за который уплачен налог на доходы 
физических лиц в виде фиксированного авансового платежа. Обращения в территориальные органы 
ФМС с целью уведомления о продлении патента не требуется, решение о продлении срока пребывания 
территориальными органами ФМС не выносится, подачи нового уведомления о пребывании не 
требуется. Внесенный платеж является подтверждением законного пребывания иностранного 
гражданина на территории Российской Федерации. 
       В законе появилась также статья 13.2, которая ввела для иностранных граждан понятие 
«высококвалифицированный специалист». Согласно закону, высококвалифицированным специалистом 
признаётся иностранный гражданин имеющий опыт работы, навыки или достижения в конкретной 
области деятельности, если условия его привлечения к трудовой деятельности в Российской Федерации 
предполагают получение им заработной платы двух или более миллионов рублей за период, не 
превышающий одного года. 
       Привлекать высококвалифицированных специалистов на условиях, установленных настоящей 
статьей, вправе работодатели или заказчики работ (услуг) являющиеся: российскими коммерческими 
организациями, российскими научными организациями, образовательными учреждениями 
профессионального образования (за исключением учреждений профессионального религиозного 
образования (духовных образовательных учреждений), учреждениями здравоохранения, а также иными 
организациями, осуществляющими научную, научно-техническую и инновационную деятельность, 
экспериментальные разработки, испытания, подготовку кадров в соответствии с государственными 
приоритетными направлениями развития науки, технологий и техники Российской Федерации, при 
наличии у них в случаях, предусмотренных законодательством Российской Федерации, государственной 
аккредитации, аккредитованными в установленном порядке на территории Российской Федерации 
филиалами иностранных юридических лиц. 
       Для выдачи высококвалифицированному специалисту разрешения на работу, а также для 
оформления ему приглашения на въезд в Российскую Федерацию в целях осуществления трудовой 
деятельности (при необходимости) работодатель или заказчик работ (услуг) представляет в 
федеральный орган исполнительной власти в сфере миграции: ходатайство о привлечении 
высококвалифицированного специалиста, трудовой договор или гражданско-правовой договор на 
выполнение работ (оказание услуг) с привлекаемым высококвалифицированным специалистом, 
вступление в силу которых обусловлено получением данным высококвалифицированным специалистом 
разрешения на работу; 3) письменное обязательство оплатить (возместить) расходы Российской 
Федерации, связанные с возможным административным выдворением за пределы Российской 
Федерации или депортацией привлекаемого им высококвалифицированного специалиста, копию 
свидетельства о государственной регистрации юридического лица, либо выписку из государственного 
реестра филиалов иностранных юридических лиц, аккредитованных в установленном порядке на 
территории Российской Федерации. 
       В ходатайстве о привлечении высококвалифицированного специалиста работодатель или заказчик 
работ (услуг) отражает сведения о компетентности и об уровне квалификации иностранного гражданина 
и сведения о документах, подтверждающих наличие у данного специалиста профессионального 
образования, для внесения указанных сведений в банк данных об осуществлении иностранными 
гражданами трудовой деятельности. 
       В течение тридцати рабочих дней со дня досрочного расторжения трудового договора или 
гражданско-правового договора на выполнение работ (оказание услуг) высококвалифицированный 
специалист вправе осуществить поиск другого работодателя или заказчика работ (услуг) и получить 
новое разрешение на работу. В течение указанного срока разрешение на работу, выданное 
высококвалифицированному специалисту, а также виза и вид на жительство, выданные такому 
высококвалифицированному специалисту и членам его семьи, считаются действительными. 
       Разрешение на работу высококвалифицированному специалисту выдается на срок действия 
заключенного им трудового договора или гражданско-правового договора на выполнение работ 
(оказание услуг) с приглашающим его работодателем или заказчиком работ (услуг), но не более чем на 
три года. Указанный срок действия разрешения на работу может быть неоднократно продлен на срок 
действия трудового договора или гражданско-правового договора на выполнение работ (оказание 
услуг), но не более чем на три года для каждого такого продления. В случае если в соответствии с 
трудовым договором или гражданско-правовым договором на выполнение работ (оказание услуг) 
предполагается осуществление высококвалифицированным специалистом трудовой деятельности на 
территориях двух и более субъектов Российской Федерации, данному высококвалифицированному 
специалисту выдается разрешение на работу, действующее на территориях этих субъектов Российской 



Федерации. 
       Разрешение на работу выдается высококвалифицированному специалисту федеральным органом 
исполнительной власти в сфере миграции или его территориальным органом, а в случае наличия в 
государстве гражданства высококвалифицированного специалиста представительства или 
представителя указанного федерального органа - таким представительством или представителем. 
Разрешение на работу выдается высококвалифицированному специалисту по предъявлении документа, 
удостоверяющего его личность и признаваемого Российской Федерацией в этом качестве. 
Галина ПОПОВА. 

 Подготовились успешно. 

Семнадцать школ РГО вчера встретили своих подопечных. Ученики вошли в обновлённые аудитории, в 
которых летом прошли ремонты. Работа по подготовке школ к новому учебному году велась в сжатые 
сроки и практически при отсутствии финансирования. Речь об этом шла на итоговом совещании 
руководителей образовательных учреждений. По словам ведущего специалиста управления образования 
В. Поповой, несмотря на тяжёлую экономическую ситуацию в данной сфере, уровень подготовки ОУ 
можно считать достойным. По результатам приёмки были отмечены образовательные учреждения, 
которые вызвали меньше всего замечаний у членов комиссии. Это школы №2 и №7. Из-за аварийного 
состояния пищеблока на 1 сентября не принята школа №46 (п. Озёрный), также решаются проблемы по 
приёмке спортзала в школе №4. Дошкольные учреждения приняты полностью. Лучшим по подготовке к 
учебному году признан детский сад «Крепыш». 
Оксана АНИСИМОВА. 

 В поиске ребёнка надо объединиться. 

В поисках четырехлетнего Жени Баженова, пропавшего в пос.Озерный, задействован весь личный 
состав отдела внутренних дел РГО. Обследован жилой сектор пос.Озерный (каждый дом). Поисковые 
работы ведутся и на территории близлежащих крупных коллективных садов, а так же в лесном массиве. 
Однако только силами сотрудников ОВД провести тщательным образом обследование местности 
нереально. Необходимо организовать добровольцев, желательно охотников, лесников и тех людей, 
которые хорошо ориентируются на местности, знают оптимальные маршруты и могут оказать реальную 
помощь в поисках мальчика. 
Из желающих по мере комплектования будет создан добровольческий отряд, который в срочном 
порядке отправится на местность для дальнейших поисковых работ. Свои координаты можно оставлять 
в штабе по поиску ребенка в Режевском ОВД или по тел.2-14-06. С вами обязательно свяжутся.  
Соб. инф. 

 Политика направлена на сохранение учреждений. 

 
В пятницу во Дворце культуры «Металлург» состоялась традиционная августовская педагогическая 
конференция, посвящённая перспективам развития системы образования Режевского городского 
округа». Цель её проведения состояла в том, чтобы наметить пути обновления содержания образования 
в соответствии с требованиями федеральной образовательной политики. В ходе конференции было 
представлено семь докладов. В своём выступлении начальник управления образования Н. 
Серебренникова доложила о ключевых результатах деятельности управления образования и 
образовательных учреждений РГО за 2009-2010 учебный год. Обращаясь к педагогическому 
сообществу, Надежда Николаевна акцентировала внимание на том, что 2010 год объявлен Годом 
учителя. 
- Именно на работников системы образования возложена ответственная миссия по формированию 
будущих граждан России, Урала и родного Режа. Надеемся, что этот год позволит укрепиться 
позитивному образу учителя, - сказала Н. Серебренникова. 
Одними из актуальных проблем, решением которых занимались и продолжат заниматься в будущем, по 
словам начальника управления, являются оптимизация сети образовательных учреждений и расширение 
сети дошкольных учреждений. В докладе сообщалось, что Режевской округ вошёл в областную 
программу «Развитие сети дошкольных учреждений в Свердловской области» на 2010-2014 годы. В 
2011-12 гг. планируется возврат в строй здания бывшего детского сада «Золотая рыбка», рассчитанного 



на 80 мест, до 2014 года – открытие ДОУ «Золотой петушок» (110 мест), а также трёх дополнительных 
групп в ДОУ «Аленький цветочек». Кроме того, запланировано строительство детского сада в с. 
Останино на 75 мест. 
Что касается школ и учреждений дополнительного образования, то политика управления образования в 
последующие годы будет направлена на сохранение всех учреждений. В докладе Н. Серебренникова 
обрисовала ситуацию, которая складывается в системе общего образования в целом.  
Кроме того, на конференции освещались вопросы государственной итоговой аттестации в 9-м классе в 
новой форме, говорилось об итогах введения в школах РГО учебного курса «Основы религиозной 
культуры и светской этики». Более подробно об этом и многом другом мы обязательно расскажем на 
страницах газеты. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 Порядка так и нет. 

     8 июня текущего года в «Режевской вести» была опубликована статья под 
названием «А по зданию плывёт стойкий запах нечистот», где рассказывалось о проблемах общежития 
по улице Бажова, 15. С тех пор минуло почти три месяца, а позитивных изменений так и нет. 
Центральный вход здания по ул. Бажова, 15 изобилует табличками с названиями учреждений, которые 
здесь находятся. Комитет по делам молодёжи, управление социальной защиты по г. Реж, центр 
«Доверие», комитет по физической культуре и спорту, земельный комитет, расчётный центр - эти 
социально значимые учреждения посещают ежедневно многие режевляне. Немало посетителей и у 
арендаторов-частников: мастерской по ремонту обуви, парикмахерской и других. И все люди идут через 
центральный вход, а там… 
- Неужели никто не видит, какой беспорядок здесь творится, - негромко переговариваются между собой 
две женщины. – Очень неприятно сюда приходить. 
Действительно, царящий на первом этаже бардак может не привлечь, а отпугнуть посетителей: лужи с 
характерным запахом мочи, тара из-под спиртных напитков, пустые пакетики от сухариков и семечек – 
это то, что остаётся арендаторам «в наследство» от ночных посиделок жильцов общежития. 
У многих возникает вопрос: неужели не могут арендаторы нанять уборщицу. Оказывается, могут и 
нанимали. Да только недолго выдержала женщина, которой приходилось убирать следы ночных 
посиделок. 
Казалось бы, с проблемой власти города знакомы давно. Ещё бывший заместитель главы по 
коммунальному хозяйству, транспорту и связи Г. Сухов рассматривал эту проблему всесторонне. И, 
вроде бы, было решено сделать два отдельных входа: один – для арендаторов, другой – для жильцов. Но 
решить – не значит сделать: пока дело так и не сдвинулось с мёртвой точки. 
Так будет ли всё же решаться этот вопрос? За комментарием мы обратились в управление городским 
хозяйством, где, как оказалось, держат руку «на пульсе проблемы»: 
- Ситуацию знаем и надеемся разрешить её в ближайшем будущем. В связи с тем, что управляющая 
компания «Дом-сервис», в оперативном управлении которой находится данное здание, не может и не 
хочет управлять этим и другими домами, в настоящее время собраны бумаги для проведения конкурса 
(он пройдёт в ноябре текущего года) по управлению вышеуказанным жилищным фондом. Конкурс 
определит предприятие, которое в соответствии с законодательством будет предоставлять все 
необходимые жилищно-коммунальные услуги. 
Что ж, ждать осталось немного. И главное, надеяться, что новая управляющая компания будет по-
хозяйси относиться к вверенному ей имуществу.  
Галина ПОПОВА. 
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Учимся жить красиво. 

На прошлой неделе в Ленёвском Доме культуры была проведена выставка цветов под названием «Яркие 
краски лета». Уже с утра зал начал радовать многообразием букетов, композиций. 
Выставка открылась в 15.00. Звучали песни, стихи, посвящённые цветам. Библиотекарь В. Поскина 
подготовила информацию о цветах под названием «Учимся жить красиво». Она представила журналы 
«Мой любимый сад», «Моя прекрасная дача», «Всё о цветах», разные вырезки о целебных свойствах 
растений… 
Поразили своей метровой высотой амаранты. Удивили огромными размерами и пышностью цинии. 
Композиция из веток ягодного шпината среди камней выглядела изящно и аппетитно. Плетень с 
подсолнухами «У родной околицы» создавал атмосферу уюта и покоя. Все дивились, глядя на 
композицию «Чудо-юдо огород». Горделиво выглядел букет «Солнечный перезвон». 
А какие названия букетов! – «Стрелы амура», «Знойное лето», «Цветочный коктейль», «Брызги солнца», 
«Шахматная королева», «Солнечный поцелуй», «Прощание с летом», «Незнакомка», «Гармония 
красок», «Марина», «Цветочное ассорти» и т. д. 
Столько творчества и фантазии проявили наши участники выставки: Таня и Саша Константиновы, 
коллектив ФАПа, Алёна Мокина, Н. Селюнина, М. Мокроносова, Н. Малыгина, И. Пурдя и другие. 
Хочется отметить цветники О. Гороховой (I место), Н. Мокиной, И. Афонасьевой, Г. Мокиной. 
Все участники получили памятные призы и благодарности от организаторов за участие в выставке и за 
красоту, которая творится заботливыми руками. 
В. МОКРОНОВА, 
заведующая ДК; 
Л. ПРИТЧИНА, 
худ. руководитель ДК. 

  


